

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister
Marcus König
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

dlk

AfV

OBERBÜRGERMEISTER		
09. April 2024		
/.....Nr.		
<i>VI</i>	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
<i>3. BM</i>	2 z.w.V.	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 222
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

Telefon: 0911 231 – 2907
Telefax: 0911 231 – 4051
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de

www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

08.04.2024

Antragsteller: Dr. Heimbucher, Bälz

Rennmühlstraße in Katzwang

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Sitzung des Werkausschusses SÖR am 13.03.2024 wurde die Erneuerung der Brücke über die Rednitz an der Rennmühlstraße beschlossen.

Durch die Erneuerung der Brücke wird künftig auch deutlich mehr Schwerlastverkehr über diese Straße erfolgen und damit eine wesentliche Verschlechterung der Verkehrssituation in Katzwang eintreten. Nach Fertigstellung der Brücke an der Rennmühlstraße wird auf Schwabacher Seite eine Brücke an der Hirschenholzstraße saniert werden müssen und dadurch zusätzlicher Umleitungsverkehr durch Katzwang rollen.

Die neue Brücke an der Rennmühlstraße wird nach den vorliegenden Plänen breiter ausgebaut als der Bestand. Die Straße soll im Anschluss an die Brücke in Richtung des Ortszentrums von Katzwang ebenfalls verbreitert und damit noch eine Beschleunigung des Kfz-Verkehrs hervorgerufen werden.

Die enge Ortsdurchfahrt von Katzwang mit den bestehenden Steigungen bzw. Gefällstrecken und Engstellen wird dadurch weiter belastet.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird parallel zum nun anstehenden Neubau der Brücke Maßnahmen zur Verkehrslenkung und zur Verkehrssicherung in Katzwang planen und diese so rechtzeitig umsetzen, dass nach dem Neubau der Brücke die Verkehrssituation in Katzwang nicht weiter verschlechtert wird.

Dabei soll auch geprüft werden, ob durch den Einbau von Querungshilfen, Tempobeschränkungen und Lichtsignalanlagen eine dauerhafte Verbesserung der Situation in Katzwang erreicht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Krieglstein

Andreas Krieglstein
Fraktionsvorsitzender